
【全体】

・コロナ禍の中での地域の活動についていろんな工夫をされており勉強になりました。

・各協議会の発表とても参考になりました。発表会大切ですネ。

・今までの活動を大切にしてふりかえりをされながらコロナ禍でのチャレンジとても素敵です！！

・コロナに負けない工夫をしているのがすばらしい。

・子供達とのふれあいお年寄りはうれしいことだと思います。癒やしだと思います。

・参加できて大変よかったです。力がわいてきます。

・コロナに負けず、前向きに皆さん地域活動に注力されていました。

・発表を聞いて参考になることも多かった。出来ないではなく、出来る形での活動に進まないといけないと思う

【笠岡】

・コロナ対策をすることが家族での参加や活動の認知にもつながりより良い活動になったのではと思う。

・子どもと若いお母さん地区民一緒の活動ができて良いと思います。

・感染対策のために家族単位に分かれて，家族ごとの交流は難しかったかと思いますが，役をされている方と参加家族の顔
つなぎがしっかりできたのではないでしょうか。

・遊びにも食にも昔懐かしい行事を取り入れて素晴らしい取組だと思う。

【神島】

・その時，その時代の状況に合わせて柔軟にやり方や対象者を変えていくところが素敵で続いていく秘訣かなと思いました。

・多団体が協働して活動を進めていることがすばらしいと思う。定期的な情報交換などを通して活動の視野が増えて良いと思
う。

・地域全体での子育て支援の大切な部分を工夫して続けているのは素晴らしい。

【新山】

・コロナ禍の中での高齢者の食を守るという難しい部分を工夫しての活動は見習いたいです。

・お弁当はテイクアウトにすることで，とくらに行けない人も利用することができるようになったのではないでしょうか。100食以上
作るのは本当に大変だとおもます。ありがとうございます。

・テイクアウトでの弁当作り100食大変だと思いますが，地区の方々に喜ばれることなのでこれからも頑張って下さい。

・地域の要望でコロナ禍でも工夫をされながら活動を再開し継続しているところが素晴らしいと思う。

【大島】

・小学生～大人まで広く地域の人，歴史など見せていった後に，再発見ウォーキング計画など具体的な活動に結びつけること
が素晴らしい。

・「大島再発見」いいですね！冊子ができたら見せて下さい。

・地域の歴史を掘り起こし，子供達に繋げるとても大切な活動であり，ふるさとを愛する子どもが育つと感じました。

・小中学生やその保護者の方を対象に地域のことを知ってもらい関心を持ち愛着をもってもらうことが将来にとっても良いこと
だと思いました。

・3年計画で，しっかりと企画し，いかに住民を巻き込むかと考えて工夫をされているところや地域で大切にしたいことをしっかり
と取組につなげていることが素晴らしいと思う。
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